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特定非営利活動法人 呉こども NPOセンターYYY 広報誌 

 ４月２０日現在 
 子ども会員：１６１人 
 正 会 員： ３６人 
 賛 助 会 員：２２７人  

３１団体 

おおきくなったら、おいしゃさん 

(うつのみや ねね) 

アイドルになりたい！ 

(こんどう あやの) 

だいくさんになりたい！ 

(いわたに ゆうし) 

く た 
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無投票が増えてい

ることについては、

「議員になる人の属

性や職業経験がどう

しても偏りがちにな

り、民意が正確に反映

されなくなる。長期に

わたり投票する機会

が無いことで、政治に

対する関心が持ちに

くくなる。」などの懸

念が広がっています。

一方、地方議員のなり

手不足の深刻化につ

いては、「地方議員を

もっとやりがいのあ

る仕事にすべきだ。根

本的に地方議員の役

割を見直して、彼らが

もっと活発に活動で

新学期が始まり、真新しいランドセルを背負った

子どもたちをチラホラ見かけるようになった今日

この頃、みなさんいかがお過ごしですか？カープの

調子がいまひとつで、スッキリせんという声をたく

さん耳にする中、YYYも新年度をスタートさせまし
た。楽しい企画をたくさんお届けしたい！と思って

います。 
 
今回は、もちろん選挙！のお話。これを書いてい

る今現在、呉市は市議選の真っ最中。32の議席に対
し 34 人が立候補。この通信がみなさんのお手元に
届く頃には、結果も出ていることでしょう。 
ところで、市議選に先だって行われた県議選、呉

市の選挙区では、5人枠に 8人の立候補があったも
のの、広島市内では、8つのうち 6つの選挙区で無
投票となったのだそう。こんなことでいいのでしょ

うか？ 
 
NHKによると、29日に告示された 41の道府県

議会議員選挙では、合わせて 945の選挙区のうち、
全体の 39％にあたる 371 の選挙区で定員を超える
立候補者がなく、合わせて 612人が無投票で当選を
決めたのだとか。道府県別に見てみると、無投票当

選者の割合が最も高かったのは岐阜、次いで香川、

そして、わが広島県。全 23選挙区のうち 14選挙区
が無投票となり、堂々の第 3位。もっとすごいのは、
茨城県日立市の市長選。5回連続無投票なのだそう。
こんなことで、いいんですかね？ 

講 師 ： 中原 祐介さん （TEGO 代表） 

きるよう制度改革をするべきだ。」とか「議員報酬を

増額しては？」などの意見もありますが、地方財源

が非常に厳しい昨今、議員報酬については、否定的

な見解の方が多数を占めているようです。つまり、

本業は別に持っているけど、自分の街をより良くし

ていきたいという志と熱意のある人に議員をやっ

てもらいたい！っていうことでしょうか（笑） 
 
いずれにしても、地方議会の果たす役割につい

て、私たちは、今一度整理して考えてみる必要があ

りそうです。とりあえず、自分の選挙区の立候補者

がどんなことを言っているのか、選挙後、その人た

ちは言ったことをどのように実行しているのか、き

ちんと見届けましょうね！それは、市民・県民であ

る私たちの大きな役割の一つです。 

【日 時】5 月 14 日(火)19:30～21:00
【場 所】YYY事務所 
【参加費】1200円(資料・おやつ付) 



- 3 - 
 

 
 
 

―啓発広報部 おとな塾― 4月 16日(火)19:30～YYY事務所 参加者 15名 

最近ひそかに「けん玉」ってワードを

よく聞きませんか？こんなポスターを

あちこちで見かけません？ 
今回は、5 月 12 日に海上自衛隊地方

総監部城山グラウンドで行われる「ケン

玉の日 2019in 呉」を主催される、制服

のフジ店員、金子健太郎さんにお越しい

ただき、けん玉愛とイベント開催までの

あれこれについてお話いただきました。 

このイベント、同時にけん玉を大皿でキャッチし

た人が何人いるか、ギネス記録 361人に挑戦する企
画で、呉鎮守府開庁 130周年周年記念プレ企画とな
っています。「なんでけん玉？」って思う方も多いで

しょう。けん玉の発祥地は廿日市であることは有名

ですが、実はけん玉を発明した人は、江草濱次さん、

なんと呉人なのです！ 
16世紀にフランスのおもちゃ「ビルポケ」がお座

敷遊びとして日本に広まり、1918年 10月 1日に大
皿小皿をつけて改良した「日月ボール」を実用新案

として出願、翌年 5月 14日に登録。だから今年は、
けん玉が出来て 100 周年記念の年だそうです。「ち
ょうどいいじゃん！」と、要望もあり企画されたこ

のイベント、自衛隊の協力もあり 4月 20日現在、
600人もの応募が。ますますその数は増えているん
ですって！ 
金子さんがけん玉を始めたのは 4年前。その魅力

は、「一人で遊べる」「みんなで遊べる」「電気はいら

ない」「基本技は 300 種もあり、自分で技が作れ
る！」そして、「何よりおしゃれ！」な事。金子さん

自身も、英語ができなくても海外の友達ができ、け

～けん玉の持つ無限の可能性～ 

ん玉でコミュニケーションが取れたり、人前で話が

できるようになったり、強面でも子ども受けがよく

なったそう(笑) 
けん玉愛が高じて、呉市内の幼稚園保育園、小学

校やイベント、祭りで、けん玉の魅力を伝え続けて

いらっしゃいます。小さな子でもできる技の検定も

あるそうで、ますます年齢を問わず愛される遊びに

なっています。今回のイベントでも、けん玉で公務

員、自衛隊、県外のけん玉愛好者など、様々な職種

や立場の人がつながるきっかけになっていますね。 
KENDAMA は世界共通語だそうですが、その魅
力はやった人しかわからないのかもしれません。イ

ベントの参加募集は残念ながら締め切っています

が、これを機に、けん玉の魅力にはまる人が多いか

もしれません。 
とにかく、5 月 12 日のギネス世界記録更新の嬉
しい報告を楽しみに、呉がますます元気になるとい

いですねっ！           (山本さなえ) 

講師：金子健太郎さん 

(日月商会代表) 
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―     ～ルール～ おにごっこのルールから校則、冠婚葬祭、お国の制度、あれれ？なことを調査！ 

18歳選挙権が施行されてから、もう 3年！施行後初めての選挙は 2016年参議院選挙でした。この時、
18 歳の投票率は 51.28%。しかしその 1 年後、19 歳になった彼らが投票した衆議院選挙では、33.25%と
一気に落ち込んだそう。そもそも 19歳は、進学・就職で県外に移ったのに住民票は実家に残したまま、と
いう人も多く、投票率は下がる傾向にあると言われていましたが、驚くほどの下がりようですよね。 
その理由のひとつに、18歳選挙が「ブーム」となってしまった、という声が。参院選の時は、高校の授

業で模擬選挙が実施されたり、クラスに 18歳選挙ポスターが貼ってあったりと、投票ムードだったのが、
1年後には注目度も下がり、冷めやすい若者は投票に行かなかった、という分析です。 
さて、この度の投票率がどうなっているのか今の時点ではわかりませんが、身近な U-22 の人たちに、

投票行ったか？なんでその人にしようと思ったのか、聞いてみました。(4月 15日時点) 

ちなみに、同じ選挙の 20 代の投票率なんか 30%台だったらしいから、18・19
歳に限らず、若者が投票に行かないと、高齢者向けの政策ばっかりに予算がいっち

ゃいますね！あとあと困るのは、自分らじゃん！？ 
とりま、今回行かなかったあなた、次こそは！！(宇都宮) 

町で演説を聞いたから。 
(19歳・社会人・男性) 

U-22に聞きました！ 

 
政策がましだとおもったから。 

(19歳・学生・男性) 

 
候補者が友だちの父親で、友だちに頼

まれたから。  (19歳・学生・男性) 

 
公約を読んで呉市への想

いを熱く感じられたから。 
(19歳・学生・女性) 

公約とかは知らないけど自民党系

の候補者がいいと聞いたから！ 
(18歳・学生・女) 

期日前も当日も帰省する余

裕がなかったから。 
(21歳・学生・女性) 

 

HPやSNSなどを見て自分が実現して欲しい事を
言っている方、高年齢の方より若い方に担ってい

って欲しい思いもあるので色んな事を考えて一番

県議会議員になって欲しい方に投票しました。 
(19歳・学生・女性) 

 

 
日曜に行く時間がなかった。市議

会議員は行く。(19歳・学生・男性） 

 
時間がなかった。 
(19歳・学生・男性) 

 

 

知事選はそもそも、選挙公報を

読んだ時点で開票するまでも

なく現職が当選するだろうこ

とは目に見えていたから。 
県議選は、選挙公報を見て投票

したいと思える人がいなかっ

たため。(21歳・学生・男性) 
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こんにちは！31 歳のくーたんです。今年 1 月に
息子が生まれて父親になりました。名前は豊(ゆた
か)といいます。親子ともども、今後ともよろしくお
願いいたします。 
さてさて、今は毎日せっせとオムツを替える日々

を過ごしております。子どもができて知ることや気

づくことってたくさんありますね。オムツのタイプ

でウ◯チの漏れ方が違う(笑) とかもありますが、今
まで知ってるようで知らないことがたくさんあっ

たと思います。同じ社会の中に生きているつもりで

いたものの、子どもが居る空間やコミュニティーと

距離がありましたね。ベビー服買いに行っても専門

用語が多くて混乱…カバーオール？プレオール？

コンビドレス？やべえわからん…ってなりました。

人に聞いたら「そんなの区別せんと着せとるよ！」

って言われましたが(^^;) 抱っこ紐も 2 種類買った
ものの、馴染まないのか今のところあまり活躍の機

会なしですね。まあ、そのうち使うか…と思ってま

す！ 

それと当

方鍼灸師で

すので、治療

院には「抱っ

こし過ぎて

腱鞘炎にな

ったお母さ

ん」もやって

きます。理屈

ではわかっ

てたんです

けどね。自分

の息子を抱っこするようになって、「ああ！こう抱

っこするとここの筋肉に負担になるのね！」と患者

さんの気持ちを知るいい機会を頂いてます。 
そんな感じで、日々ありがたい経験を与えてもら

ってます。目で追うようになった！とか、ちょっと

笑った気がする！？とかそういった変化を楽しみ

ながら夫婦で頑張ってます！(くーたん) 

赤ちゃんはすごいスピードで変化していくし、こ

の発達が、大人になった時のカラダの使い方やここ

ろにも影響しますょ。ちょっとこの頃気になる事は 
赤ちゃんのお座りし始め。お座りを自分でしたの

か 、誰かにお座りをさせられたか？ 
個人差もあるのですが、よく見かけるのが、赤ち

ゃんが自力で座る姿勢をとることができないのに 
大人が手助けして無理やり地面やイスに座らせて

しまう事。だいたいハイハイやズリバイとかが上手

にできないうちからお座りを“させられてる”こと

が多いようなんです。 
お座りを先に覚えさせてしまうと、仰向けやうつ

伏せ姿勢を嫌がりやすくなります。人間は身体の重

さに対して頭がとても重いので、首や肩、それを支

えるさまざまな部分に負担がかかります。うつ伏せ

は胴体を支える状態で動くため、腕や脚の筋肉、バ

ランス感覚も鍛えられます。手先や足の指も使って

います。ハイハイの時は、手の平を床についてふん

ばっていますし、足の親指で床を蹴るようにして進

み、方向転換します。ハイハイは身体の隅々を使う

全身運動でもあるんですね。ですから、このズリバ

イやハイハイ期をしっかりすごして欲しいのです。 
座らせると機嫌が良いと思うママが多いように

感じますが、座ってる方が赤ちゃんも楽だし、視界

もひろがり、両手も自由になるからです。楽な方を

赤ちゃんは選択してしまうのですが、しっかりハイ

ハイした方が、お座りを始めてからの安定感も違っ

てきます。うつ伏せでしっかり自分の身体を支えら

れるようになると、少し先にあるおもちゃが欲しく

て手を伸ばすようになります。そこからズリバイで

きるようになり、手と足にさらに筋力がついてくる

と、自然とお座りできるようになります。(つづく) 

～赤ちゃんの発達～ 
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  ―特集 ピカピカの一年生― 

野球選手になりたい。 

ともだちと野球をするのがすき。 

(かんだ りゅうのすけ) 

 

はなやさんになりたい🌸（しらい さつき） 

おおきくなったらお友だちとおもちゃ屋

さんになりたい！       （いしだ りひと） 
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ペロペロキャンディーやさん 

（いのうえ かいせい） 

みんなをまもる警察官になりたい！ 

柔道もがんばってるよ！ 

（なかむら あゆむ） 

くじ屋さんになりたい(つつみ みお) 

サッカー選手になるよ 

(みね さくた) 



- 8 - 
 

 
 
 

6 月21 日(金)18:30 開演   ビューポートくれ大ホール 

YYY舞台鑑賞第 1弾がスタート！！6月 21日の
舞台劇「ともだちや〜あいつもともだち〜」は、20
年前に出版された人気絵本を、劇団うりんこが舞台

化したもの。絵本はシリーズ化され、これまで 13冊
出版されている。パッと絵本を手にしたとき「とも

だちや」って、今どきのレンタルフレンド的なもの? 
みたいな印象を持っていたけど、読んでみると、と

もだちを独り占めにしたい気持ちや、謝りたくても

謝れない気持ちなど、ともだち関係のあるあるが描

かれている。読み進めると、とても奥深いことが、

改めてわかった。 
 4月って、ともだち作りで大変じゃない!? どうや
って、ともだち作った!? 内気な私は、小学校の時、
図画の時間に風景画を描いている途中、隣の子がぼ

やいた言葉に、話しかけられたと思い答え返したの

がきっかけで、ともだちになった。3人組のともだ
ちで、2対 1になる事があり、ヤキモチ焼いていじ
けたりした経験も。弟や妹を連れて、みんなで探検

ごっこなんかして遊んだりもした。  
  でも今の子たちはどう!? 外遊びするより、家にこ
もってゲームや SNS だけの繋がりが多くなってな
い!? 大学生が「ぼっち」って見られるのが嫌で、ト
イレで弁当・レンタルフレンドなど、今の若者は昔

よりともだち作りが、難しくなっているみたい…。

誰もが一生のうちで悩むであろう、ともだち関係。

ともだちって何!?︎観る人によって感じ方はそれぞれ
だけど、観ると何かヒントがある。ぜひ会場に来て

感じてほしい!! 

いいものに出会う機会を沢山の人に提供したい!!︎ 

楽しみながら当日を迎えたい!!︎ でも子育てから手が

離れた人たちが多い YYYスタッフ。若者たちの声が聴

きたい !! 子育て真っ最中の人たちの声が聴きた

い!!︎ 色んな人と「ともだち」になりたい!! と、これまで

に 2 回集まった。お菓子やお茶を頂きながら、身近な

出来事や子どものことや夫への不満などなど、話は

尽きることなく続く。「経験者は語る」ではないけれ

ど、新米ママにベテランママ!?からのアドバイスも…。

「ともだちや」の公演に向けて、どんなことして楽しむ

か!!︎ これからこの会が、どう進化していくか、乞うご

期待︎!!︎ 

これからも、月 1で集まります!!︎ 誰でも参加 OK!!︎ 興

味のある方は、事務所までご連絡ください。お待︎ちし

てま～す!!︎             （岡本 知子） 

 

～こころゆさぶる文化体験事業 2019～ 
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イクメンなんてもう古い！？そんな言葉で呼ばなくたって、日々子育てを楽しんでる若

いパパ、いっぱいいます。YYYのまわりでは、数年前からパパ急増中。 

そこで、まわりのパパにスポットをあて、パパインタビュー始めます。 

トップバッターの今月は、たくくん(30)。週末にはソフトを楽しむパパです。(まゆまゅ) 
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タ
、
ゾ
ウ
、
役
を
男
と
女

そ
れ
ぞ
れ
や
っ
て(

笑) 

ギ
タ
ー

が
長
い
か
ら
、
ぶ
つ
け
て
、
泣
い

た
り
す
る
ね
。 

 

 

け
ん
か
と
か
に
な
っ
て
も
、
基
本

は
ほ
っ
と
る
。
ど
っ
ち
か
が
泣
い

て
、
ぼ
く
の
と
こ
ろ
に
き
て
か
ら

初
め
て
介
入
す
る
か
な
。
嫁
さ
ん

は
弟
寄
り
だ
と
思
う
よ(

笑)

自
分

は
公
平
中
立
だ
と
思
っ
と
る
。 

 
 

疲
れ
知
ら
ず
な
と
こ
ろ
か
ね
？ 

マ
グ
ロ
っ
て
よ
う
言
わ
れ
る
。
止

ま
っ
た
ら
死
ぬ
、
み
た
い
な
。 

う
ち
は
人
が
よ
う
集
ま
る
ん
じ

ゃ
け
ど
、
嫁
さ
ん
の
お
か
げ
も
あ

る
か
も
ね
。
そ
う
い
う
、
い
い
よ

っ
て
い
う
空
気
が
あ
る
か
ら
。
い

い
人
じ
ゃ
け
ん
。
毎
回
友
だ
ち
が

き
た
ら
、
あ
れ
が
い
る
、
こ
れ
が

い
る
、
っ
て
あ
れ
こ
れ
考
え
て
く

れ
る
。
飲
み
に
行
っ
た
ら
送
迎
も

し
て
く
れ
た
り
。 

 
 

家
事
は
全
般
す
る
。
子
守
り
は
す

る
。
自
由
に
さ
し
て
も
ら
っ
と
る

け
ん
ね
。
向
こ
う
も
自
由
に
し
て

あ
げ
ん
と
、
大
変
じ
ゃ
け
ん
。 

洗
濯
は
割
と
好
き
か
も
。
ち
ゃ
ん

と
肩
の
ラ
イ
ン
で
干
し
た
り(

笑) 

料
理
は
、
ラ
ー
メ
ン
と
か
は
作
る

け
ど
ね
、
あ
ん
ま
り
せ
ん
か
も
。

嫁
さ
ん
が
寝
と
っ
て
、
子
ど
も
が

あ
れ
食
べ
た
い
っ
て
言
っ
た
ら

す
る
け
ど
ね
。
卵
チ
ャ
ー
ハ
ン
と

か
ウ
ィ
ン
ナ
ー
焼
い
た
り
と
か
。 

 

 

最
近
帰
り
が
遅
い
ん
よ
ね
。9
時

と
か
に
な
る
。6
時
に
お
客
さ
ん

か
ら
問
題
が
あ
る
と
か
き
た
ら
、

製
造
元
は
8
時
と
か
ま
で
や
っ

と
る
け
ん
、
見
積
も
り
作
っ
た
り

り
で
そ
れ
ぐ
ら
い
に
な
る
。 

帰
っ
て
飯
食
っ
て
風
呂
入
っ
て
、

11
時
半
と
か

12
時
と
か
に
寝

る
。
で
も
、
で
き
る
と
き
に
、
で

き
る
こ
と
を
や
れ
ば
っ
て
い
う

感
じ
じ
ゃ
ね
。
例
え
ば
週
7
日
仕

事
し
て
も
、
夜
1
時
間
ぐ
ら
い
は

子
ど
も
と
話
す
時
間
も
あ
る
し
。 

 

 

な
ん
か
、
ち
ゃ
ん
と
育
っ
て
ほ
し

い
な
と
は
思
う
け
ど(

笑) 

人
間

的
に
ね
、
し
っ
か
り
し
と
け
ば
。

具
体
的
に
？
そ
う
じ
ゃ
ね
、
持
論

で
言
う
と
、
迷
惑
は
絶
対
か
け
る

か
ら
、
世
話
も
焼
く
し
焼
か
れ
る

し
っ
て
い
う
関
係
を
人
と
作
れ

れ
ば
い
い
か
ね
。
周
り
の
人
と
。 

 

 

俺
子
育
て
に
悩
ん
で
な
い
も
ん

(

笑)  

楽
天
的
な
ん
じ
ゃ
ろ
う

ね
。
嫁
さ
ん
は
、
親
と
か
、
俺
に

相
談
し
た
り
と
か
、
俺
の
母
さ
ん

に
言
っ
た
り
と
か
で
や
っ
と
る

ん
じ
ゃ
な
い
か
ね
。
友
だ
ち
も
近

く
に
お
る
し
ね
。 

(

イ
ン
タ
ビ
ュ
ア
ー
か
ず
こ) 

  

～Vol.1～ 
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あかりの 

呉三津田高校はアメリカのコロナデルマーハイ

スクール(CdM)と姉妹校提携を結んでいて、毎年春
に 3人の生徒が短期留学に行きます。今春、そのメ
ンバーに選ばれ、2週間アメリカに行ってきました。 

 
広島空港へ向かう途中、ホストファミリーのジェ

シカに「あなたに会うのが楽しみです！」とメール

したものの、2週間英語づけになることに大きな不
安を感じ、実は帰りたい気持ちでいっぱいでした。

そんな気持ちとは裏腹に旅程は進み、ついに私はロ

サンゼルスに降り立ち、CdMへ。 
迎えに来てくれたジェシカは 17 歳でなんと！車

持ち。アメリカでは 16 歳から免許がとれるので、
CdM ではほとんどの生徒が車で通っているそう。

ジェシカから「車を運転する友達はいるの？」と聞

かれ、「いない」と答えただけでは日米の違いが伝わ

らないと考え、勇気を出して日本では 18 歳まで運
転できないことを、拙い英語で話してみました。「そ

うなの」と返ってきたので、伝わった！思ったより

大丈夫かも！と思いましたが、その希望は一瞬にし

て砕けました。 
彼女の妹、ジュリアンがやってきました。このジ

ュリアンとにかく話すのが速い！早口言葉のよう

なスピードでジェシカと会話し始めました。どうし

よう、全く分からない。2人だけの会話ならいいの
ですが、たまに私にも話が振られます。このテンポ

の中、しどろもどろ話していてはうっとおしく思わ

れそう…と思うと余計に焦って単語が出てきませ

ん。益々行く末が案じられました。 

そんな長い帰り道をなんとか乗り切り、ジェシカ

の家に到着。とても立派なお宅で、キッチンには大

きな大理石のテーブル、リビングにはふかふかのソ

ファ、ガラス製の手洗

い場、そして、それぞ

れ専用のトイレ・シャ

ワー…など住宅展示

場さながら。想像のは

るか上を行く高級設

備に驚きながらも、こ

んな家に住まわせて

もらえるのか！と嬉しく思いました。ジェシカのお

母さんチュースディと、お父さんのスチュアートに

もご挨拶。2人ともあたたかく迎え入れて下さいま
した。 
家の中を一回りした後、ジェシカから「ビーチへ

行きたい？」とまさかの一言。連れて行ってもらえ

るならどこでも！と思い「行きたい」と返答。彼女

はノリノリで準備を始め、サンダルまで貸してくれ

ました。ビーチは車ですぐの所にあり、3月中旬に
も関わらずたくさんの人で賑わっていました。砂浜

にタオルを敷き、ジェシカと雑談。途中で砂の城の

話になり、長年、どうやって作るのか疑問に思って

いたことを尋ねてみました。するとジェシカは海で

濡らした砂に乾いた砂をかけて固めるのよ！と実

演までしてくれました。砂の城の作り方をまさかア

メリカで知ることになるとは。それから家に帰り、

夕食の大きなピザを食べ、寝床につきました。日本

との違いにたくさん気づかされた、私の人生史上最

も濃くて長い一日でした。 
 
2日目。先生や他の生徒と合流し、マツダのオフ
ィスと UCI という大学を訪問。マツダで一番印象
に残ったのは、日本人社員の方の「点は線になる」

というお話。人生の中の出来事には無意味なことは

何一つなく、あとで必ず何かに繋がって活きてく

る、というもの。この言葉に、今回の留学に留まら

ず、より幅広く積極的に様々なことに挑戦していき

アメリカ編～①～ 



- 11 - 
 

 
 
 

たいと思いました。一方、UCIではロジャー教授に
大学構内を案内して頂き、学生や教授たちと交流し

ました。広大な敷地に溢れる豊かな自然が印象的な

大学で、その自然の恵みで、学生たちは勉強と休憩

のバランスがとりやすいのだとか。ここでは全て英

語での会話。英語の教授に褒められ、徐々に英語を

話すのが楽しくなりました。 
その日、ランチタイムにとても嬉しい出来事が。

ジェシカがお弁当を用意してくれたのですが、タッ

パーのふたに、日本語で「すてきな一日を」と書か

れた付箋が付けてあったのです。きっと苦戦したの

でしょう、少し震えたような線で。夕食の際、感謝

の気持ちを伝えると、彼女も嬉しそうでした。この

サプライズ付箋の一件で、彼女との距離はぐっと縮

まりました。2日目にしてここまで打ち解けられた
ことに驚きつつ、ホス

トファミリーのフレン

ドリーな気質に感謝。 
3 日目は土曜日で学
校はお休み。午前はジ

ェシカがサーフシティ

という海辺の町へ連れ

て行ってくれ、午後はバイトに行く彼女の代わりに

両親が海辺の美術館に案内してくれました。背の高

いヤシの木に白い砂浜、これぞビーチといった佇ま

い。道中、山も見えましたが日本のような森林では

なく芝生のみで、鮮やかな緑が眩しいほどでした。 
一度家に戻り、妹のジュリアンと弟のキャメロン

も一緒に出かけました。しばらく走り住宅地に入っ

たところで急に車の進みが悪くなりました。こんな

ところで渋滞？と思っていると、お母さんが少し外

を歩いてみる？と言うので出てみることに。車の列

に沿って歩くと港にでました。向こう岸には小さな

観覧車とたくさんの背の低い建物が見えます。どう

やらここからフェリーに乗るようです。渋滞はフェ

リーに乗る順番待ち。近くに大きな苺を売っている

店があり、食べながらお母さんと車を待ちました。

食べ終わったころ、車が列の先頭に来て、フェリー

の乗り込み口らしきところで停車、私たちは近くの

ベンチに腰掛けました。フェリーに乗ると言った割

には船来ないな、というか、車に乗らなくて大丈夫

なのか、と思っていると驚いたことにさっきまで道

路の一部だった場所が切り離され、動き始めたので

す。知らないうちにフェリーに乗っていたのでし

た。海風は心地よく頬をなで、そばを船が通過、暖

かな陽の光を受けて海は煌めき…絶好のロケーシ

ョン！興奮せずにはいられません。 
上陸した島ではまず、駄菓子屋のようなキャンデ

ィ屋さんへ。色んなアメやお菓子が所狭しと並んで

いました。もちろん全て英語表記。全て理解しよう

とすると日が暮れると思い、ジュリアンにオススメ

を聞きました。彼女の早口が聞き取れるか不安でし

たが、ゆっくり

話してくれまし

た。アメリカ感

のある色の濃い

お菓子で、味に

多少の不安要素

はありました

が、良いお土産

が手に入りました。 
次に向かったのは、ずっと見えて気になっていた

観覧車。よくある観覧車と違い、動きが俊敏。所々

に見える汚れが年季を醸し出し、危なげな雰囲気で

す。どんな感じなんだろう？と考えていると、見透

かしたように「乗ってみたい？」とお父さん。少し

怖くもありましたが、めったに来られる所ではない

ので乗ってみることに。一番上にゆっくり上がった

かと思ったら一気にぐるーん！と、こんな感じのア

トラクションでした。降りるときの浮遊感が少し落

ち着かない感じでしたが、島や海の素晴らしい写真

がたくさん撮れました。 
その後はゲームセンターで遊びました。ジュリア

ンが遊び方を一つ一つ丁寧に説明してくれました。

ゲームが終了すると、スコアに応じてチケットがも

らえ、それを一定枚数集めると景品と交換してくれ

ます。ちなみに私はルーレットのようなゲームで

108枚を獲得、それが一度に手に入れた最高枚数で
した。一通りコインを使い切ったところでジュリア

ン、キャメロンのと合わせ、景品と交換。総計 512
枚のチケットはクマのぬいぐるみとアメに(*^^)v 
夕方にはジェシカも合流し、スペイン料理のレス

トランへ。店内には大きくスペインの国旗が掲げて

あり、メニュー表記はスペイン語。読めずに困って

いると、ジェシカが説明してくれ、私はパエリアと

エビを注文。これが大当たり！特にエビは癖になる

辛さで絶品でした。(来月に続く…) 
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「新年度始まるし、なんかおもしろいことしよー

や」と声をかけたら集まった小 4～高校生なんと 13
人。チーム名を何にする？どんなことする？デイキ

ャンプのキャッチフレーズも決めよう！とちょっ

と欲張ったら時間オーバー。メンバーの 1 人に
「YYYはいつものことじゃ」と言われてしまった。 
一番急ぐデイキャンプは決まった！カープのキ

ャッチをパクッて「水金地火木どう？デイキャン

プ」にしようやって言ったのに、結局去年優勝した

時の「℃℃℃～」を文字って「DDD～デイキャンプ」
だって。今のカープを見てたらその方が良かったか

も。(マジ応援せんといけんわ) 他にも「改元記念」とか
「令和 1」とか色々出てきて盛り込んだ。 
みんなでやりたいことも「でっかいプリン・ケー

キづくり・川あそび・旅・キャンプ・キャンプファ

イヤー・火遊び・くれタウンみに・学校を借り切っ

ておにごっこ…」。ひとつ意見が出るたびに、「お

～！いいね～」と声があがる。ワクワクするね。月

に 1～2 回集まって部活みたいにできたらいいなっ
て思ってます。部員になりたい人や見学希望の人は

事務所まで連絡してね。(くぼ) 

4月 3日阿賀まちづくりセンター 参加者 16名 

毎週土曜日の午前中ビューポートくれで開催し

ているWAKU×WAKUクラブ。3年目がスタート
しました。小・中学生、高校生・大学生のスタッフ

ともに 10 人くらいが参加しています。前半は宿題
や持ってきたプリントの学習をスタッフが一緒に

考えたり、教えたりしています。後半はゲーム等で

楽しみます。伝言ゲーム・なぞなぞ・・最近のお気

に入りはイス取りゲーム。子ども達はもちろん、

YYYスタッフ(大人)も混じって真剣勝負です(笑)。 
後半のすすめ方は、毎週水曜日の放課後に高校生

スタッフが事務所に集まり、打ち合せています。彼

らは WAKU×WAKU の時間にとどまらず、5 月 1
日に中高生対象の『逃走中～令和てんのう編～』を。

企画しどのように進めていくかあーでもない、こー

でもないとはた目から見ても楽しそう。新メンバー

が加わりパワーアップの期待大です。 
(WAKU×WAKU大人スタッフ S) 

5月 6日(月)15:00～ 

ビューポートくれ中会議室 

誰でも参加できるよ！ 


